

Expertos ven inviable rebajar impuestos a empresas en Chile

Miércoles, 26 de Abril de 2017 - Id nota:610691

Medio : La Segunda
Sección : Economía
Valor publicitario estimado : \$1863200.-
Página : 19
Tamaño : 25 x 16

<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20170426/phpnV/kHmR.jpg>

Afectaría recaudación fiscal

Expertos ven inviable rebajar impuestos a empresas en Chile

Renato Campos:

“Habrá reactivación”

El analista de xDirect, afirma que sería una reactivación en el corto plazo a nivel empresarial y la producción industrial podría aumentar durante unos seis meses. En el largo plazo es difícil cuantificarlo, pero sería positivo, dice. “Si la rebaja ocurriese tendríamos un buscatipo de cambio que sería un movimiento alcista, probablemente cerrando este año sobre \$650 por dólar”.



Ricardo Ffrench-Davis:

“Sería pésimo para el desarrollo”

El académico de la Universidad de Chile dice que sería una irresponsabilidad porque Chile tiene un déficit fiscal muy grande, dejado por el gobierno pasado. “Rebajar impuestos ayuda a reactivar ahora, pero con una gran deficiencia, con lo que preparamos el camino para un nuevo ajuste recesivo. Acelerar y luego frenar desincentiva la inversión privada, pésimo para el desarrollo”.



José Ramón Valente:
“Aumentaría el déficit fiscal”

El director de Econsult dice que hoy es imposible aplicar una rebaja así en Chile porque este gobierno dejó un déficit fiscal y una rebaja así significaría aumentarlo fuertemente. “Pero como tenemos impuestos corporativos altos a nivel mundial es algo para discutir a futuro”.



“

El impuesto corporativo es de 27% y bajar 12 puntos sería fiscalmente irresponsable”.

Gonzalo Polanco:

“Es contradictorio con reforma de 2014”

El director ejecutivo del Centro de Estudios Tributarios de la FEN asegura que realizar tal medida “sería un poco contradictorio, considerando que recién este año entró en régimen la Reforma Tributaria de 2014, que tenía como objetivo incrementar la carga a las empresas”.



“

Hoy no es posible realizar una medida de ese tipo en Chile. La arcas fiscales están bastante estrechas”.